

Le cinquantenaire est bien lancé

Les festivités du cinquantenaire du club de billard d'Agen ont débuté ce week-end, sous les meilleurs auspices.

Vendredi soir, les joueurs de pool avaient initié un loto à Villeneuve-sur-Lot pour aider au financement de leurs compétitions où ils se distinguent et portent haut les couleurs du club agenais.

En vue de la cérémonie officielle de l'anniversaire, le président Marc

Mongelard et tous les membres bénévoles du club avaient organisé un open de trois bandes avec handicaps selon le classement des inscrits. Trente-deux joueurs de toute la France se sont affrontés dès samedi en 8 poules de 4 joueurs et dimanche en phases éliminatoires directes sur un tournoi principal et un complémentaire (consolante). Sur les huit Agenais inscrits dans les 32, trois des joueurs locaux se sont particulièrement distingués.

Richard Jacquet, joueur issu du billard à poche, champion de blackball, qui ne jouait aux 3 bandes en compétition que pour la deuxième fois, est arrivé en demi-finale de la consolante, en jouant de superbes coups et en faisant douter tous ses adversaires.

Eric Golse, plus habitué à la compétition 3 bandes (champion d'Aquitaine 2016 par équipe en D5), mais en niveau Régionale 1, a atteint la demi-finale du tournoi principal, et a réalisé l'exploit du week-end en éliminant le champion de ligue Nationale 1 de la saison en cours 2015-2016

Thibaut Espada, d'Andernos (3 divisions au-dessus), réalisa la meilleure moyenne générale à 0.849 et la meilleure série de 8, mais par l'effet des handicaps, il fut éliminé lors des 8es de finale en réalisant sa distance, 14 points contre 23 pour Thibaut, qui devait, lui, en réaliser 26 et enfin, **Hervé Lacombe** qui a atteint la finale en réalisant de très belles parties, mais qui s'est incliné contre un très combatif Thierry Delahaye de Gradignan (ancien champion de France N3) qui, mené pourtant par



Thierry Delahaye, vainqueur, et Hervé Lacombe, deuxième.

Hervé 15 à 14 à la 35e reprise, termine par une superbe série de 6 points et remporte ainsi l'open du cinquantenaire, le lendemain de son propre 51e anniversaire.

Le tournoi de la consolante a été remporté par René Ranson de Bayonne face à Eric Ursa, de Cestas.

C'est donc Thierry Delahaye qui sera opposé à Jérémie Bury, multiple champion de France et d'Europe, lors de la démonstration qui sera offerte le 30 avril prochain lors de la cérémonie officielle du cinquantenaire, dans les locaux du club au centre culturel.

Le président Marc Mongelard, à qui revient l'idée de cette double organisation, était visiblement heureux de remettre dimanche soir, les lots offerts par les partenaires, car il compte dans ses rangs de très nombreux bénévoles assurant l'intendance et l'organisation, dont trois qui se sont également illustrés, en contribuant très largement à la réussite de cet open et à la satisfaction unanime des joueurs, accompagnateurs et organisateurs ; Didier Rummens en responsable des repas et de la convivialité, ainsi que Denis Geneste et Jean-Michel Moreau qui l'ont largement assisté. Ils ont assuré à eux 3, la préparation, la réalisation et le service de plus de 150 repas.

Un grand merci aussi au centre culturel A.-Malraux qui a prêté ses locaux pour les repas.

Rendez-vous est pris pour le samedi 30 avril dans les locaux du 6, rue Ledru-Rolin.

Plus d'infos sur www.billardagen.com

41 - 100 CI